



Estaba instalando una antena de WiFi para proveer Internet por fichas en una comunidad y cuando tal vez estaba por terminar, tuve una pequeña conversación con una niña como de unos 7 años, de ese lugar *"rural"*.

Menciono rural entre comillas ya que hay lugares rurales que tienen un número considerable de habitantes, calles pavimentadas, energía eléctrica, algunos agua (tal vez no potable, pero cual es la diferencia hoy en las grandes ciudades de latinoamerica), drenaje (yo que vivo en un pueblo de 50,000 habitantes no tengo en mi casa) y eso sí, muchos de ellos carecen de servicios formales de telecomunicaciones o los mismos son muy reducidos.

Uno de los servicios muy comunes, de los cuales pocos son formales ya que de entrada se requiere un permiso de la federación que pocos tienen en esos lugares, es vender Internet por fichas, es decir, las personas se conectan con su dispositivo móvil a la red inalámbrica o WiFi y usualmente el sistema les pide ingresar un usuario y una contraseña, esta información viene impresa o escrita en algún papel que previamente compraron en algún lugar de la misma localidad. Usualmente un lugar donde esta instalada *"la antena"*.

[CommLink](#) es una pequeña empresa, que dicho sea de paso, sí tiene permiso federal para dar ese tipo de servicios, que actualmente se encuentra operando en algunas localidades de Chiapas dando servicio de Internet principalmente para mensajería a bajo costo; ¡Durante el mes de marzo se lograron contar casi 1000 dispositivos que accedieron a dicha red! Y se busca crecer la cobertura de servicios que ofrece hacia mas localidades dentro y fuera del estado.

Pero regresando a la historia, la conversación fue mas o menos así:

- Fichas, ya quiero fichas (mencionaba la niña)
- Para qué las quieres, eso es una pérdida de tiempo - repliqué -
- Para hablar con mi papá - mencionó -

Me conmoví y le regalé una ficha para que se comunicara



Brindando nuevas oportunidades de comunicación en lugares
remotos

Si gustas más información de CommLink puedes ver la página de Facebook
fb.me/commlinkmexico